



フェニックス

鏡西部小学校
学校だより No.6
文責 大住 和行

「こと(運動会)」とつながる

「人」とつながる

成長が感じられた運動会でした!

約三週間の練習の中で、子供たちの素敵な姿を何度も目にすることができました。

その一つ目は、**進んでみんなのために働く子供たちの姿**です。下の写真にみられるように、登校してすぐに、その日の練習のための放送機器の準備や救護所の準備をしていました。また、体育館で練習がある日には、体育館の窓を開けてみんなのために風通しをよくしてくれました。

二つ目は、**下級生にやさしく教える上級生の姿**です。本校は、児童数が少ないので一年生から六年生までが一緒にする種目がいくつもあります。下の写真にあるフォークダンスもそうです。一年生にとっては、初めての踊りでしたが、上級生がとても丁寧に、や

やさしく教えてくれました。そして三つ目。自分の担当した役割をきちんと果たす子供たちの姿です。各種目を練習して、覚えるのはもちろんですが、開会式や閉会式でも、子供たちはたくさんのお出番がありました。それは上級生だけではなく、この写真のように一年生でも、皆さんの前に出て、台に上って話をしなければなりませんでした。とても緊張する場面です。そのようなかで、自分の役割をきちんと果たすためには、何度も練習することが必要になります。暑い中、けして楽しい練習ではないと思いますが、本校の子供たちは、自分の役割をきちんと果たせるようがんばりました。



やさしく教えてくれました。

そして三つ目。自分の担当した役割をきちんと果たす子供たちの姿で

です。各種目を練習して、覚えるのはもちろんですが、開会式や閉会式でも、子供たちはたくさんのお出番がありました。それは上級生だけではなく、この写真のように一年生でも、皆さんの前に出て、台に上って話をしなければなりませんでした。とても緊張する場面です。そのようなかで、自分の役割をきちんと果たすためには、何度も練習することが必要になります。暑い中、けして楽しい練習ではないと思いますが、本校の子供たちは、自分の役割をきちんと果たせるようがんばりました。

今回、運動会までの子供たちの姿をおし

て考えたことは、本校の子供たちは、学年に応じた行動や責任をもって頑張ること、下級生にやさしく教えることなどを先輩たちの姿を見て、学んでいるのだということでした。

脈々と続いているこのことが学校の風土になっていると思います。



「人」とつながる

ありがとうございました

鏡西部小学校としての最後の運動会を迎えるにあたり、地域の方々から子供たちにたくさんのお贈り物をいただきました。なかには、お子さんは小学校にはいらっしやらないのに、「最後だけ、子供たちにやってく下さい。」と差入れをしてくださいました方もありました。こんなにたくさんの方々から、子供たちにいただいたことは初めてでした。あらためて、この鏡西部小学校、そして子供たちが地域の方々から大切にされているのを感じました。本来は、直接お礼を申し上げなければならぬと思いますが、紙上でお許し願います。誠にありがとうございました。

